



Die TempLED spendet den ASV-Sportlern LED-Lichtleisten

Der Kiefersfeldener Hersteller von LED-Lichtanlagen, die TempLED, spendete LED-Lichtleisten an den ASV Kiefersfelden. Das Modul hat eine Leuchtkraft von 1000 Watt und einen Marktwert von rund 6000 Euro. Bürgermeister Hajo Gruber lobte, dass sich ein Kieferer Unternehmen mit einer Spende für die jungen Sportler einsetzt. TempLED-Geschäftsführer Anton Huber sprach von einer „perfekten Symbiose, denn den Sport haben wir uns auf die Firmenflaggen geschrieben“.

Johannes Mayerl, Vorsitzender des ASV Kiefersfelden, freut sich über die neue Beleuchtung für die Kunstrasenplätze im Herbst. Auf dem Foto übergibt TempLED-Geschäftsführer Anton Huber (Dritter von links) dem Vorsitzenden des ASV Kiefersfelden, Johannes Mayerl, ein Beleuchtungsmodul. Ebenfalls anwesend waren (von links) Andreas Horn, Leiter des technischen Bauamts, David Semen, Prokurist von TempLED, und Bürgermeister Gruber.

FOTO HOFFMANN